



UNIVERSIDAD DEL SURESTE.
CAMPUS TAPACHULA.
ÉTICA Y BIOÉTICA
VETERINARIA.
PRINCIPIOS DE LA BIOÉTICA

ALUMNO: ALEJANDRO MORALES TAPIA.
MVZ: ETY ARREOLA R.
OCTAVO CUATRIMESTE.
MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA.



Principios y valores de la bioética

Principios y valores.

bioetica veterinaria.

principio de beneficencia.

principio de no maleficencia.

Está comprobado que los animales manifiestan sus sentimientos de miedo, dolor y sufrimiento a través de diferentes posturas, reacciones, o sonidos, y que, en efecto, las personas, aún más los profesionales deben velar para que lleven una vida estable y digna.

. Es el principio más evidente de todos ya que el personal sanitario ha sido educado y formado para hacer el bien, no sólo al individuo enfermo, sino a la sociedad en su conjunto. Se basa en que los procedimientos diagnósticos y terapéuticos que se apliquen deben beneficiar al paciente, es decir, ser seguros y efectivos.

es un principio muy evidente porque ningún profesional sanitario deberá utilizar sus conocimientos o su situación para ocasionar perjuicios al enfermo. En la práctica se refiere a que el balance entre los beneficios y los riesgos de cualquier actuación médica debe ser siempre a favor de los beneficios.

tiene entonces la finalidad de valorar y determinar principios básicos a la hora de tratar animales, tales como la autonomía y la toma de decisiones, la beneficencia y el hacer el bien a estos; la no maleficencia, y no dañarlos, así como su trato justo y con equidad.

principio de autonomía.

principio de justicia.

--Obliga a informar al dueño del paciente, si así lo desea, sobre el diagnóstico, pronóstico y posibilidades terapéuticas, con sus riesgos y beneficios.

--Permite al dueño del paciente rechazar todo tipo de tratamiento o elegir uno distinto al propuesto.

--Debería permitir al dueño del paciente, dentro de lo posible y con las limitaciones legales vigentes, elegir el momento, lugar y forma de su

onvierte al personal sanitario en gestor y administrador de los recursos y de los servicios, que deberá utilizar de una forma efectiva y eficiente, evitando actuaciones sanitarias inadecuadas.

